

1年生メンバーと向き合う 安全に下校するための工夫

4月からは学校からAMIまでの道のりを自分たちの力だけで歩いて帰ることになっている1年生メンバー。

24日(水)はルールを再確認するとともに、3月からの下校練習についての話を指導員から行うことに！(下校のお知らせについては別紙をご確認ください。)

さっそく、1年生を集め「4月からみんなは自分たちの力で帰らないといけないうー！」と富田指導員から伝えられると「自分たちで帰れるー！」と喜ぶメンバーもいれば「大丈夫かな...?」と不安そうなメンバーもちらほら...。そこで、安全に帰ってくるためにも、指導員が用意した3つのルールを1年生メンバーに伝えることに！

【下校時のルール】

- ① AMIのお友だちと帰ってくることに
- ② いつもどおりの帰り道で帰ってくることに
- ③ 学校が終わると、寄り道をせず、速やかにAMIに帰ってくることに。

その後、ルールを再度確認すると「お休みのメンバーに伝えとくー！」「みんなで一緒に帰れば大丈夫ー！」と答えてくれた1年生メンバー。

3月から指導員の確認のもと、下校練習が始まります。子どもたちが安全に下校することができるように見守っていきたいと思います！

「リベンジカップ」で みんなの語らひ

先日、開催された「お別れGドッジボール大会」の後、「もう一度：リベンジをさせてくれないかな...?」と大元・西ホームのドッジメンバーから改めて指導員へ相談がありました。

そこで、22日(月)の夕方、各ホームのドッジボールリーダー&副リーダーに集合してもらい、指導員を含め「リベンジカップについて」の話し合いを行うことに！

今回の話し合いでは、大元ホームからは土井こうき君・岩城ゆいのちゃん・上田井あいらちゃんとの3人。西ホームからは永田るいと君・小柳なぎさちゃんとの2人が参加し、合計5名の代表者が集まってくれました。

まず、指導員からリベンジカップに向けての思いをメンバーたちへ確認すると「正直、準備不足のところもあったし...試合の後に【もっとくしとけばよかった...】って思うことがあった...。」と5人。各ホームのドッジに対しての思いを聞くことができました。

話し合いの結果...3月15日(月)に「リベンジカップ」の開催を決定！

前回の反省を必ず活かし、今年度、最後の「ドッジ大会」に臨んでほしいと思います！

「帰りの会」をするために 「片付け」を！

22日(月)の出来事。17時を過ぎた頃、「帰りの会」をするから片付けてー！」と全体へ声をかけるのは木山こうしろう君(3年)・4年生の山崎みなと君・守谷こうた君。リーダーたちの声を聞いて「片付けしよう！」と遊んでいたものを片付け始める室内メンバーたち。また、1年生の安田ゆりのちゃん・藤田なつきちゃんは自分たちの遊んでいたものの片付けが終わると他のところも片付ける姿が...。

少しずつ自分たちで行動する姿が多く見られ、頼もしく感じた指導員でした。

UNOを遊ぶ日...

24日(水)、帰りの会後の出来事。指導員と一緒に「UNO」をしていたのは岡本ゆうき君(5年)。そこへ「何してるの?」と声をかける神田なおちゃん(1年)。「UNO...やる?」とゆうき君が聞くところ「うんー」と加わることに！

その後、「私も入れてー！」と3年生の岩城はるのちゃん・池本めいちゃんも加わり、「いいよー。7枚ねー」とゆうき君。

普段は、あまり関わらないメンバーでも、UNOをとおして盛り上がる姿が印象的でした！

お誕生日会の様子



お誕生日のみんな、おめでとう！！
司会の2人もありがとうっ！

ぱるノート紹介

今日 おもてゆうかと あそんだ はいはいおにごで たのしかったです。

1年 杉原 そうた

⇒ゆうかちゃんと楽しそうに遊ぶそうた君でした！

.....

今日は、おにごっこをやった、女子とおれと、そうた、岡とやった。

3年 池田 あおい

⇒3年メンバーを中心に鬼ごっこも盛り上がっています！

.....

今日は、ドッチをしました。ななとと、ゆうまと、きしょうと、そうたと、さらと、けんとと、さきとしました。ゆうまのボールはあまり、とったことがなかったのでとりたいたいと思いました。すると、ゆうまのボールがとれました。うれしかったです。これからも強くなりたいです。

4年 吉松 かほ

⇒室内ドッジでのさらなる上達を目指して…ガンバレ☆

津山市放課後児童クラブ研修会



22日(月)「津山市放課後児童クラブ研修会」にてAMⅠの中野センター長が講師を務めました。研修会では「子どもが育つ豊かな遊びを！～コロナ禍での遊びの工夫～」をテーマに講義を行いました。また、実例を交えての講義ということもあり「研修会で教えてもらった遊びを実際にやってみます！」などの感想をいただくことができました。

AMⅠホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMⅠの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●卒所式の提出期限が26日(金)となっています。提出がまだの方は締め切りまでに提出していただきますようお願いいたします。また、変更や質問等がありましたらスタッフまでお知らせください。

●最近、お友達の服を間違えて持って帰るケースが多く見られています。お手数をおかけしますが、お子様が間違えて持って帰っていないかお家でも確認していただきますよう、よろしくお願いたします。